



Sara Adema, gerente de HYST, por encuentro antártico en Pucón:

# “Nosotros tenemos la capacidad hotelera para un evento de gran magnitud”

● La ejecutiva lamentó que no se haya considerado a Magallanes para la realización en pleno de este gran evento internacional.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

La pregunta era incómoda, pero necesaria.

**-¿Qué le parece que se haya hecho en Pucón un encuentro mundial de turismo antártico?**

“No, sin comentarios”, respondió automáticamente, Sara Adema, gerente de la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine, quien ayer participó en el programa Las Cosas por su Nombre.

**-El argumento fue que Magallanes no cuenta con la infraestructura necesaria.**

“Desconozco la magnitud, exacta”.

**-Mil 500 personas...**

“El caso en detalle no podría decir, pero nosotros sí tenemos la capacidad hotelera para acoger a una cantidad importante de visitantes y si se organiza con anticipación, claramente se puede lograr albergar a muchas personas, no sólo en Punta Arenas, sino en Natales y sus alrededores”.

**-Porque este evento se venía preparando desde hace más de un año y fue largamente preparado...**

“No es algo que se prepare en un período corto, al contrario”.

**-¿Fueron informados de ello?**

“En este evento no. Estamos trabajando en distintos eventos como el Green Destination, ahora en diciembre; el evento de las Mujeres Periodistas, que es ahora en septiembre y a todos ellos nos piden realizar distintas gestiones y alternativas para entregar la mejor oferta y planificarla en conjunto, pero para éste, no”.

**El paro no afecta**

Consultada si el paro de los trabajadores de Conaf afectó la actividad turística en el parque Torres del Paine, Adema explicó que no, que todo opera normalmente.

“Incluso, cuando los guardaparques estuvieron movilizados, no tuvimos ningún inconveniente”.

**-No les han dicho, si esto pudiera escalar como ocurrió en algún otro momento.**

“Eso es incierto, pero sé que de los cinco puntos que estaban solicitando, ya se habían resuelto tres, desconozco más, porque son procesos internos, esperemos que no llegue a mayores. Ellos están realizando sus funciones con normalidad y están esperando que se complete las negociaciones... en la región, no hemos tenido mayores inconvenientes”.

Sin embargo, hay un tema en el horizonte que preocupa de modo inminente.

**Nueva empresa**

“La nueva empresa que va a operar la compra y venta de entradas al parque empieza el 1 de septiembre. Sobre el módulo de Tour Operador, nos habían dicho que habría una capacitación, pero eso no ha ocurrido”.

Adema, recordó que ésta sería la tercera empresa en hacerse cargo de este tema en tres años y la segunda en este año.

**Pasos fronterizos**

Otro tema que les preocupa es la reactivación del paso fronterizo Casas Viejas. “Las autoridades se comprometieron a realizar la apertura en septiembre y por lo que conversé con el seremi eso está en pie, aunque con cortes y desvíos, lo que sería el mal menor para el flujo que esperamos tener”.

**-Para esta temporada qué otros atractivos hay...**

“Hay otros senderos y actividades desconocidas que hay que sacarles el jugo. Los hoteles están trabajando con el turismo inclusivo y se

han capacitado a los guías en ello”.

Agregó que este año, también está la posibilidad que las personas puedan disfrutar de una nueva tendencia que empieza a imponerse.

“Los “baños de bosque” están de moda para des-

conectarse en plenitud y disfrutar la naturaleza desde otra perspectiva. Es algo que nos permite conectarte con el parque de una manera completa”.

**-¿Y qué sería un baño de bosque?**

“Es una desconexión donde puedes caminar en silencio, donde puedes encontrar sonidos en distintos troncos, hojas, alguna piedra incluso y puedes realizar esa conexión con el mundo que es mágico y que desconocías”.



Sara Adema, gerente de HYST.